

Room directory

Pour nous joindre :

Reception-conciergerie/ réveil/ service de chambre
Front desk-concierge service/ wake up call/ housekeeping

composez le 9
dial 9

Pour joindre une chambre depuis votre chambre
To reach someone in another room from your room

Composez le 2 + numéro de chambre
dial 2 + room number of the person

Restaurant
Restaurant

composez le 503
dial 503

Bar
Bar

composez le 507
dial 507

Spa
Spa

composez le 512
dial 512

Téléphone d'urgence / Emergency call:

Merci de contacter la réception pour accéder à ces numéros :
Please contact the reception to dial these numbers:

15: samu / paramedics

17: police / police

18: pompiers / firefighter

Le petit déjeuner / Breakfast:

Ouvert de 7h à 10h :

Le petit déjeuner est servi au restaurant sous forme de buffet complet, froid et chaud, sucré et salé.

From 7am to 10am:

The breakfast, served in the restaurant, is a full sweet and sour buffet.

Le déjeuner / The lunch:

Ouvert de 12h à 14h30 :

Il est servi au restaurant de l'hôtel et par beau temps sur la terrasse. Un QR code est à disposition pour visualiser la carte.

From 12pm to 2.30pm:

It is served at the restaurant when the weather is good. A QR code is used to see the card.

Gourmet Snack / The Groumet Snack:

Notre snack est ouvert de 12h à 14h30 pour y déguster une pause gourmande.

Laissez vous tenter par un croque-monsieur aux truffles et un de nos cocktails signature en terrasse.

Our snack is open from noon to 2:30 pm to have a break with a truffles croque monsieur and one of our signature cocktails on the terrace.

Room directory

Le diner / The dinner:

Ouvert de 19h à 21h, il est servi au restaurant, sous forme de buffet.
From 07.00pm to 09.00pm, it's served at the restaurant, on buffet style.

Le bar/ the bar :

Ouvert de 10h à 23h
From 10.00 am to 11.00 pm

Covid-19

Seules les serviettes mise au sol seront changées
Please put towels on the floor if you wish to have clean ones.
Merci d'aérer votre chambre en partant
Thanks to open your room window before check out

Chaînes de télévision disponibles / Tv channels available in the rooms:

1. TF1	20. TF1 série films	107. BBC World	128. RTR
2. France 2	21. L'équipe	108. CBBC HD	129. Rossiya 24
3. France 3	22. 6ter	109. CITV	130. Shanson TV
4. Canal+	23. Numéro 23	110. Film 4	131. ZDF
5. France 5	24. RMC Découverte	111. CNN Int	132. Zdf.neo
6. M6	25. Chérie 25	112. CNBC Europe	133. 3 Sat
7. Arte	26. LCI	113. Bloomberg	134. Zdf Info
8. C8	27. Franceinfo	114. Aljazeera Int	135. Kika
9. W9	31. TV8 MontBlanc	115. Aljazeera	136. RTL Austria
10. TMC		116. Qatar Tv	137. RTL2 Austria VOX CH
11. TFX		117. Saudi 1	138. Eurosport
12. NRJ12		118. Kuwait	139. Jstv 1
13. LCP/Public sénat	100. Euronews	121. Rai 1	141. Jstv 2
14. France 4	101. BBC 1	122. Rai 2	142. NHK World
15. BFM	102. BBC 2	123. Rai 3	143. Arirang Tv
16. CNEWS	103. ITV	124. Rai News 24	144. CCTV News
17. CSTAR	104. Channel 4	125. TVE Int	145. TRT Turk
18. Gulli	105. ITV 2	126. Canal 24	147. 2M Monde
19. France Ô	106. ITV 4	127. 1 Tv Russia	148. Canal Algérie
			149. Canal Algérie

Room directory

Service des étages/ **housekeeping:**

Notre équipe est disponible entre 9h et 16h30.

Our housekeeping team is available between 9am and 5pm

Espace détente / **Wellness area:**

Ouvert de 10h à 20h. Notre SPA manager se tient à votre disposition pour vous faire profiter de soins NUXE et de notre espace bien-être. Appréciez hammam, sauna ainsi qu'un espace relaxation avec fauteuils pour une parenthèse hors du temps.

Open from 10am to 8pm. Enjoy a steam , sauna, a relaxation area, offering an interlude untouched by time as well as NUXE treatment thanks to our SPA manager.

Bagagerie / **Luggage room:**

Nous avons un service bagagerie disponible afin de faciliter votre arrivée & départ.

We are happy to store your bags in our luggage room.

Espace courtoisie / **Courtesy area**

Un espace de courtoisie vous permettra de faire une pause avec une boisson chaude à la réception. Une douche est aussi accessible si besoin après une journée de ski avant votre départ ou à votre arrivée.

A shower room can be made available on the day of your arrival or departure.

Take a break our lobby with a tea or a coffee at your disposal all day.

Salle de séminaires / **Meeting room:**

Une salle de séminaire modulable accueillant un maximum de 80 places assises est à votre disposition pour organiser vos réunions, vos cocktails, vos soirées foot.

A meeting room is available for groups. (capacity of 80 sits) it is located next to the bar area.

Animaux / **Pets:**

Les animaux domestiques ne sont pas admis dans l'hôtel.

Pets are not allowed in the hotel.

Coffre fort / **Safety box:**

Un coffre-fort est à votre disposition dans votre chambre.

Il vous suffit de fermer la porte du coffre et de taper un code de 4 à 6 chiffres puis appuyer sur lock pour verrouiller le coffre.

A safety box is for you to use in your room.

Close the door and type a 4-6 digit code and push lock button.

Room directory

Boutique de ski - local a ski / **ski shop - ski room:**

<https://hotela.goitschelsport.com/>

Le magasin ski set se situe à l'entrée de l'hôtel. Vous pourrez consulter les horaires d'ouverture à la réception. Le règlement des locations se fait directement sur place. Le ski room se situe au niveau -1 de l'hôtel.

The ski shop is located at the main floor of the hotel. The opening hours are at the reception of the hotel. The rental payment is done directly there. The ski room is at the level -1 of the hotel.

Cours de ski (esf) / **ski lesson (esf):**

Notre équipe réception se tient à votre disposition pour organiser votre journée avec l'ESF.

We can help you to book your ski lessons with the ESF ski school at the reception.

Forfaits de ski / **Ski pass:**

La réception peut vous délivrer vos forfaits de ski sur demande, des frais de conciergerie 5% seront appliqués.

You can organize your skipasses on request at the reception. Extras fee of 5% will be applied.

Arrivée - Départ / **Check-in - check-out time:**

Nous garantissons votre chambre à partir de 16h et elle est disponible jusqu'à 11h le jour du départ. Notre service réception se tient à votre disposition pour toute demande d'arrivée anticipée et départ tardif.

Check in time is 4 pm and check out time in 11 am. For late check-out and early check-in please contact the front desk.

Hôtel non-fumeur / **No smoking hotel:**

L'hôtel est entièrement non-fumeur (parties communes y compris la terrasse, chambres, balcons). Fumer vous expose à une pénalité de 150€.

The hotel is completely non-smoking (public areas including the terrace, rooms, balconies). Smoking exposes you to a penalty of 150€.

Hôtel adapté aux personnes à mobilité réduite / **Hotel adapted for people with reduced mobility:**

L'hôtel est accessible aux personnes à mobilité réduite. Pour plus d'informations contacter notre équipe réception ou rendez-vous sur hotelmarielle.com.

The hotel is adapted for people with reduced mobility. For more info please contact our reception team or check hotelmarielle.com.

M
HOTEL A
RI
VAL THORENS
ELLE

Hotel Marielle
327, rue du Soleil
73440 Val Thorens
+33(0)4 58 24 00 80
hotelmarielle.com